
 令和４年５月１２日（木） 

 

校長室より㉒ 

 

こんにちは。 

 今、メタセコイア通
どお

りから職員
しょくいん

玄関
げんかん

にかけて、花壇
か だ ん

やプランターにたくさ

んの花が咲いています。用務員
よ う む い ん

の後藤
ご と う

さんが毎日のように手入

れをしています。今朝
け さ

、見回
み ま わ

りから戻
も ど

ってくると、職員
しょくいん

玄関
げんかん

の前に

あまり見たことのないきれいな花を見つけました。後藤さんに名前

を聞いてみると「『セイヨウオダマキ』ですよ。」と教
お し

えてくれました。

さらに「１年４組の前には違
ちが

う色もあります。」と教えてくれたので、

すぐに見に行きました。確
た し

かに、花壇の中央
ちゅうおう

に似
に

た形をした黄色
き い ろ

い「セイヨウオダマキ」が咲いていました。見てみてください。 

 今日は、１年生と４年生の「心電図
し ん で ん ず

検査
け ん さ

」がありました。会場
かいじょう

の図工室
ず こ う じ つ

を覗
のぞ

くと、検査室
け ん さ し つ

に様変
さ ま が

わりしていました。１年生にと

っては初
は じ

めての検査なので、中には昨日
き の う

から不安
ふ あ ん

だった人もいたと思います。でも、検査室に入る前に

教育
きょ ういく

実習生
じっしゅうせい

の福
ふ く

中
なか

先生から検査の説明
せつめい

を受け

て、みんな怖
こわ

がることなく検査室に入っていきました。

業間
ぎょうかん

休
やす

みに、検査の終わった人に感想
かん そ う

を聞いてみ

ました。「最初
さ い し ょ

は『どうなるんだろう…』と思ったけど、なんともなかった。」

「冷たかった。」「途中
と ち ゅ う

で動
う ご

きたくなった。」と言っていました。  

 

 

 

 

 

 

 


